

奈良の珈琲店に行って来ました

の前、奈良に行って来ました。
嫁さんです。仕事やなしに、教えてもらった珈琲店に行
って来ました。

友だちが「あそこ行ったら落ち着くでえ」と、言っていました
で、ほな、行ってみよか、となったんです。

僕の家のある四条畷市しじょうなむちから奈良市までは、車で三、四〇分です。
テラスで珈琲を飲みながら、小雨降る奈良の景色を堪能しま
した。

お店は古都・奈良
にふさわしい佇まい
です。

高床式を模したよ
うなガラス張りの建
物の二階にあつてテ
ラスは、晴れの日は、
ふんだんに光が入る
ようになってます。

目の前は奈良公園
で、一望のもとに見
渡せます。



●ご存知、奈良と言えばシカ。春日神社が創建された767年、主神の建御雷命が、現在の茨城県にある鹿島神宮から白鹿に乗ってきたという

この店は、奈良公園バスターミナルの一角にあります。
バスターミナルは、団体バス専用の発着場です。修学旅行生が
バスから降りてくるのが見えます。

雨に煙る奈良もいいもんですね。

最近、思うんですが、僕、今までにない時間、今までと違った
時間を過ごすようになりました。

この前、書いたような孫の通学している大学を見に行ったり。
ゴルフ場も、これまでは効率を重んじて、近くばかりに行つて
たんですが、最近は誰もおらんところで、のんびり練習したりし
てます。

これまた、このコラムで紹介したT先生のことばによれば、「青
木さんも七七歳になったんですから、これからは、したいことを
したらどうですか。もうええでしょ。あちこち飛び回らなくても」
ということですよ。

奈良の珈琲店も、そのお試し例かもしれません。

**安全・安心が時には足かせに
なっているんじゃないかと思えます**

T先生の言うこと、それはそうかなあ、とも思います。
そやけど、まだようふつきれないのです。



◎(株)アオキ取締役会長
青木 豊彦 (あおき・とよひこ)



大阪府生まれ。1997年(株)アオキは航空機メーカーのボーイング社の認定工場に。東大阪の技術力を生かし人工衛星「まいど1号」を開発、2009年に打ち上げ成功。無人垂直飛行機「AKITU」も開発に成功した。2014年国立和歌山大学客員教授に就任。2016年大阪市立大学学長特別顧問に就任(現在は、大阪公立大学客員教授)。2020年国立滋賀医科大学学外有識者会議委員に就任。(一財)ものづくり医療コンソーシアムの理事。

僕のかねてからのテーマである「大阪を元気にしたい」に加え、最近では「日本の教育は大丈夫なんか。なんとかせなあかんのやないか」と思うような、孫が大きくなるにつれ、見えてきた問題もありますしなあ。

会社の経営を事実上離れて、この一〇年で、自由なおじいちゃんになりました。おかげさんで全国各地に呼んでいただいて、みなさんと直にお話しする機会を持ちました。

それまで一つの会社のこと、せいぜい東大阪の中小企業のことしか考えてなかった僕が、地域のみなさんのご苦勞を、中央官庁に行ってお伝えするようなことも、やりました。

コロナ禍になって、出回るとは減りましたが、それでも、地域の経済はよくなったるわけでもないし、いやコロナ禍で、むしろ悪くなってますなあ。

それをなんとかしたい、なんとかしてほしいと思ってます。考えるんですけど、日本人はすぐ安全・安心と言います。これ確かに重要なことかもしれませんが。

そやけど、この安全・安心が、時には足かせになっているんじゃないかと思えます。

コロナ禍になって三年目の夏、ようやく国内の旅行も活発になり、人が動くようになりました。

やはり人が移動しないと、モノは、動きませんなあ。人は会ってこそ、語り合い、飲み食いして、モノを買って帰ります。

これやないと経済は循環しません。

ようやく国内旅行はできるようになったんやから、海外からの

受け入れをなんとかしてほしいもんです。

今、円が安くなってるから、外国人観光客は、ようけ来たがってるのに、なかなか制約があつて来れません。それこそ安全・安心な国なんやから、外国人も安心して来日して、安全な観光を楽しんでもらいたいもんです。

**資本を持つ企業が素早く行動すると
とてもかかいませんなあ**

さて、嫁さんと時間を過ごしてる、この珈琲屋はスターバックスです。

スターバックス、つまりスタバは、みなさんよく知ってるチェーン店ですが、奈良市内の五店舗はいずれも周りと溶け合ったような落ち着いた佇まいで、他も「えっ、ここスタバかいな」と思うような店だそうです。さすがやねえ。

よく小さな店が良くて全国展開はダメや。大手はダメで、中小はええ、という言い方があります。僕もその言い方を時々使います。

そやけど、資本をぎょうさん持つ企業が、素早い決定をして行動に移すと、とてもかかいませんなあ。

僕等、中小企業は、隙間をねらうか、とがったところをねらうか……。

いかん。いかん。

せっかく奈良まで来て、珈琲飲んでるのに、こんなことばかり考えて。

嫁さんがあきれた顔してます。

